

令和6年
9月4日10号



野南小中学校学校だより
右のQRコードからホームページもご覧下さい

校長
池原 健



★9月の予定

9月

- 2日(月) 振替休 (遠泳大会)
- 3日(火) 合同運動会拡大PTA役員会
- 4日(水) 学校関係者評価者委員会
- 9日(月) 村P運営委員会
- 11日(水) 伝統文化学習・弁当の日
- 14日(土) 午前中授業
野南区豊年祭
- 16日(月) 敬老の日
- 17日(火) 振替休 (14日授業振替)
- 21日(土) 野南区民運動会
- 23日(月) 秋分の日振替休
- 24日(火) ~ 27日(金) 合同運動会練習参加
- 28日(土) 伊平屋小中合同運動会参加
- 30日(月) 振替休 (小中合同運動会)



様表の生の子の発徒

★2学期始業式(8/26)
2学期が始まりました。夏休み中、虹夏さんは、夏休みの間、午後から登校し、宿題など頑張っている姿を見せてくれました。そして8月26日から2学期がスタートし、元気に登校しました。始業式は、暑さ対策として、終業式同様、教室にて行いました。そして2学期の抱負を述べてくれました。

★遠泳大会(8/31)
台風の影響で会場での事前練習はできませんでしたが、当日は天気に恵まれました。虹夏さんは、今回ビート板は使用せず、800mを泳ぎ切りました。遠泳完泳賞でたたえられました。村営プールが7月から利用可能となり、プールでの練習の成果をつけ、昨年度よりも速い1時間弱で官営を果たしました。「ふるさとに夢や誇りをもって未来の創り手となる生徒の育成」という目標を体現してくれました。
サポート・応援してくれた消防団、保護者、地域の皆さま本当にありがとうございました。



○新ALT 来校

毎週金曜日10:00-13:00
ハワイ出身のスカイ先生(田名区在住)
自己紹介で、出身地のハワイや家族の映像、そして趣味などについて笑顔を交えてお話ししていました。



○救急救命講座(8/31:村消防団の協力)

今年もAED講習会は遠泳大会前に海で行いました。消防団の講師は譜久村さんでした。説明のあと、実際の救命活動を体験しました。一人での救助は危険なので、周りに助けを求め、チームで心臓マッサージやAEDの使用を行いました。虹夏さん最後までやりきりました。



裏面は2学期の抱負等

○2年 名嘉虹夏

私が二学期頑張りたいことは、二つあります。

一つ目は、勉強です。期末テストの結果が悪くて再テストになった教科もあったので、いい点数をとれるように自分にあった勉強法を見つけて、再テストにならないようにしたいです。

二つ目は、ゆっくり休むことです。休日は一日中ブルーライトを浴びながら寝転がっているのが、次の日体がだるく、つかれきっていたりしたので、授業に集中できない日もありました。なので、体を適度に動かしたり、心の疲れをとったりしたいです。

二学期は、運動会や遠泳大会、豊年祭などの行事がたくさんありますが、勉強も両立しながら過ごしていきたいです。

○学校長 2学期始業式あいさつ

長かった夏休みも終わり、今日から2学期が始まります。虹夏さんにとって夏休みはどうだったでしょうか？

世の中では、パリオリンピックが開催されていてアスリートの熱い戦いに感動を受けた日々が続きました。私も、テレビで観戦し、胸を打たれるシーンが何度もありました。身近なところでは、旧盆があり、野甫全体の道路がきれいに整備され、エイサーも見ることができ、又一つ野甫のよいところを見つけることができました。虹夏さんは、夏休みの間、先生方の声かけに応え、学校に顔を出し、宿題など勉学に励んでいる姿に驚きと感動を覚えました。

さて、いよいよ二学期が始まります。二学期には多くの行事があります。主なものでも今週末に控えた遠泳大会から始まり、合同運動会、意見発表や交流学习、地区中文祭、伝統文化の発表があります。また、地域行事と学校の関わりも多く、豊年祭に始まり、これまでの区民・野甫中学校運動会から初の試みの区民運動会、ムーンライドマラソンへの協力などがあります。これらの行事を通して「島への誇り」も感じて欲しいです。

学習面での虹夏さんは、1学期、大きな成果を出しました。最初の始業式の時にあいさつした、「少しのこと、続けられることを継続して積み重ねていきましょう。」の言葉を実に見事に体現してくれました。2学期もこのことを引き続き願いますので、継続して頑張ってください。

最後に、2学期のスタートを皆さんと晴れやかな姿で会えたことをうれしく思います。まだまだ続く暑い夏に負けずに「師弟同行」で頑張ってください。

以上校長先生のあいさつとします。

令和6年8月26日(月)